
金門縣金湖鎮民代表會第十二屆第十六次臨時會

第二次會議會議記錄

時    間：中華民國111年 03月 10日上午9時00分

地    點：本會議事廳

出席代表：蔡主席乃靖、林副主席麗芬、蔡代表建偉、蔡代表建立、李

代表秀華、林代表嘉森、陳代表秀卿、洪代表海水

列席人員：鎮長陳文顧、民政課長陳志衡、建設課長陳書文、社會課

長林蔚尚、觀光課長陳雲龍、環保課長陳永要、行政課長汪

麗珍、人事翁慶隆、主計陳緯仁

主    席：蔡乃靖

紀    錄：李博豪

陳秘書翔景：

主席、副主席、各位代表，金門縣金湖鎮民代表會第十二屆第十六次

臨時會，本會應到出席代表人數8位，現已達法定人數，恭請主席

宣佈開會。

蔡主席乃靖：

鎮長、各課室主管、各位代表女士、先生大家早！今天是我們地十二

屆第十六次臨時會，今天的議程是金湖鎮立體停車場新建工程專案

報告，各位對今天的議程有沒有甚麼意見？沒有意見，我們會議正

式開始。請承辦課。

建設課陳課長書文報告：

主席、副主席，各位代表女士、先生大家好，建設課報告金湖鎮立體

停車場新建工程委託規畫、設計、監造報告，現在開始。(報告內容請

參閱會議資料)，以上簡報完畢，謝謝。

蔡主席乃靖：

各位代表對建設課的報告有沒有甚麼意見？還是有甚麼地方不太了

解的？林副主席。

林副主席麗芬：

課長好！我記得這個案子上次有做過一次的說明會，只辦過一次的

說明會嗎？

建設課陳課長書文答詢：



對！

林副主席麗芬：

這是不是跟武德新莊的活動中心連在一起的？

建設課陳課長書文答詢：

其實上次說明會跟武德新莊的是有點關聯的，但是當初我們跟縣政

府有一個規劃，有說明這個社區不能指定哪個社區，怕未來周邊又

多設定一個社區，這個社區是大家都能用的，而不是指定武德新莊

社區。

林副主席麗芬：

比如他沒有標示是武德新莊，只是社區活動中心？

建設課陳課長書文答詢：

對，社區辦公室，萬一市港段又成立新社區，大家都可以共同使用，

因為如果指定武德新莊，那周邊又有新成立的社區，那他們又不能

用，所以這個社區空間是週邊的社區都能共用的空間，就是二樓。

林副主席麗芬：

那他甚麼時候發包？規劃設計確定了？

建設課陳課長書文答詢：

假如順利我們年底就發包，我是說包括我們規劃設計整個都很順利，

就是年底發包。

蔡主席乃靖：

各位代表還有沒有其他意見？洪海水代表。

洪代表海水：

課長好，這個有一部分的經費的前瞻性的計畫裡面的嗎？

建設課陳課長書文答詢：

上次觀光是說初步是先申請前瞻。

洪代表海水：

那中央預算如果沒有完全達到的話，我們還要招標嗎？



建設課陳課長書文答詢：

假如中央沒有的話，萬一啦，那只有靠觀光處那邊的預算了。

洪代表海水：

是由觀光處那邊全力來…。課長你的意思是這個停車場一定會蓋嗎？

建設課陳課長書文答詢：

目前縣政府包含觀光處是很肯定的，初步是這樣的。

洪代表海水：

你要考慮一下，不要每次聽到雷聲，都不會下雨。

建設課陳課長書文答詢：

初步是很肯定。

洪代表海水：

設計是很好，但是不要常常畫一個餅在那邊給我們看。課長你要多用

心啦！就像那天我們跟埔里鎮聯誼，他們就講過，陳永要課長也聽

過，他們連一個社區到中央爭取一年都可以爭取兩千萬了，他說我

們金門都不會去利用這些東西，所以有一些中央政府的預算，看是

哪個部門的，我們該爭取的也是要去爭取。

建設課陳課長書文答詢：

好，謝謝代表。

洪代表海水：

不要像現在游泳池也畫一個大餅，到時候鎮長兩任過了，甚麼都沒

有看怎麼辦？這是他的政見啦！

建設課陳課長書文答詢：

好。

蔡主席乃靖：

各位代表還有沒有甚麼意見？如果沒有，我們今天會議就到此結束，

謝謝大家，課長請回，謝謝。


